

**ANALISIS RASIO MODAL KERJA GUNA MEMPERTAHANKAN  
PROFITABILITAS PADA KOPERASISIMPAN PINJAM  
SEHATI CABANG FAJAR ASRI KECAMATAN  
SEPUTIH AGUNG KABUPATEN  
LAMPUNG TENGAH**

**Linda Eka Safitri**

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

[lindasafitri960@gmail.com](mailto:lindasafitri960@gmail.com)

**ABSTRAK**

Adanya modal kerja yang cukup sangat penting bagi suatu perusahaan untuk beroperasi seefisien dan seefektif mungkin dan perusahaan tidak mengalami kesulitan dalam menghadapi bahaya-bahaya yang mungkin timbul karena kekacauan keuangan. Apabila modal kerja berlebihan akan mengakibatkan sebagian dana yang tersedia tidak produktif lagi karena kelebihan modal kerja akan menimbulkan pemborosan. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui Sumber dan Penggunaan Modal Kerja Koperasi Simpan Pinjam Sehati dan untuk mengetahui penyebab terjadinya penurunan profitabilitas Koperasi Simpan Pinjam Sehati.. Jenis penelitian ini adalah menggunakan penelitian deskriptif kualitatif yang menggambarkan fenomena atau fakta penelitian hal ini bertujuan untuk memperoleh gambaran bagaimana sumber dan penggunaan modal kerja dalam mempertahankan profitabilitas di Koperasi Sehati Cabang Fajar Asri Kecamatan Seputih Agung Kabupaten Lampung Tengah. Dalam penelitian ini menggunakan analisis data deskriptif kuantitatif dengan mencari data penggunaan modal koperas KSP Sehati. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa optimalisasi pendapat yang Sumber dan penggunaan modal untuk kegiatan pada koperasi KSP Sehati sudah efisien di lihat dari Rasio modal kerja ROA, ROI, dan ROE. Rasio modal kerja menunjukkan bahwa KSP Sehati memiliki kondisi keuangan yang cukup baik atau prima sehingga dapat kemampuan keuangan untuk melunasi hutang atau biaya-biaya masih cukup dan memperoleh profit. Dari hasil analisis dapat disimpulkan bahwa penyebab KSP Sehati Fajar Asri mengalami penurunan profit di tahun 2019-2021 adalah adanya wabah pandemi Covid-19 yang menyebabkan arus kas tidak lancar, adanya berbagai kendala pada anggota koperasi dalam membayar simpanan wajib maupun simpanan pokok serta pembayaran hutang.

**Kata Kunci:** sumber pendapatan, penggunaan modal, KSP Sehati